

Communiqué de Presse

19 juillet 2024



Save The Date

Le Festival International de Porto-Novo devient le Festival des Masques à Porto-Novo

Porto-Novo, Bénin, le 19 Juillet 2024 – Le Festival International de Porto-Novo adopte un nouveau format et devient le Festival des Masques à Porto-Novo. Ce changement marque une nouvelle ère pour cet événement inédit au Bénin dont la prochaine édition se tiendra du 2 au 4 août 2024. Axé sur la célébration ainsi que sur la valorisation de l'art et de la culture Vodun, le festival promet une programmation variée et captivante, mettant en lumière la richesse et la diversité des traditions de masques, tant sacrés que profanes.

Organisé par le Ministère du Tourisme, de la Culture et des Arts du Bénin, le Festival des Masques à Porto-Novo a pour objectif de renforcer l'attractivité et le positionnement touristique de la culture et des arts béninois, en mettant particulièrement en avant les traditions et les pratiques culturelles liées aux masques Vodun. En devenant un rendez-vous annuel incontournable, ce festival aspire à valoriser les masques traditionnels sur la scène internationale et à promouvoir Porto-Novo comme une destination touristique majeure.

Pendant trois jours, la ville de Porto-Novo vibrera donc au rythme de festivités diversifiées. Les visiteurs pourront assister à des processions, présentant des masques sacrés et profanes du Bénin ainsi que d'autres pays. Des concerts animés par des artistes rythmeront les soirées, tandis que le village du festival proposera des stands d'artisanat, de gastronomie, etc. Enfin, un colloque scientifique sera intégré au programme, offrant un espace de réflexion et d'échanges constructifs sur la thématique « LES TRACES DU VODUN DANS LES ARTS ET CULTURES DES SOCIÉTÉS POST-ESCLAVAGE ».

En hommage aux cultures internationales, cette édition honorera également les traditions des masques d'autres nations. Cet échange culturel enrichira l'expérience des visiteurs, mettant en valeur la diversité et la richesse des traditions de masques à travers le monde.

Des informations supplémentaires sur la programmation et les activités seront communiquées prochainement.

À propos du Festival des Masques à Porto-Novo

Le Festival des Masques à Porto-Novo, remplaçant le Festival International de Porto-Novo, est un événement culturel annuel célébrant la richesse des traditions de masques du Bénin et d'autres cultures internationales. Se déroulant du 2 au 4 août 2024 dans la capitale du Bénin, ce festival propose une programmation variée incluant des processions de masques, des concerts d'artistes renommés et un village du festival avec des stands d'artisanat et de gastronomie. L'événement abritera un colloque scientifique, en présence d'éminents professeurs béninois et internationaux. Le festival vise à promouvoir Porto-Novo comme une destination touristique de premier plan.

Contacts Presse :

René TALON
rtalon@presidence.bj
+229 66 37 09 73

Germin DJIMIDO
gdjimido@gouv.bj
+229 97 29 27 24

